

Ideas para el capítulo OWASP Madrid

Este documento tiene como objetivo recoger las posibles ideas a realizar por el capítulo de OWASP Madrid.

SI TIENES ALGUNA IDEA INTERESANTE, NO DUDES EN HACÉRNOSLA LLEGAR A:
daniel.garcia@owasp.org o owasp-madrid@lists.owasp.org

Índice

[Índice](#)

[Pequeñas charlas y reuniones](#)

[Creación y compartición de herramientas](#)

[Talleres](#)

[Formación y certificaciones](#)

[Wiki Pentesting Web](#)

Pequeñas charlas y reuniones

OWASP Madrid no pretende organizar grandes eventos ni conferencias. Su objetivo es la cercanía y el compartir conocimiento. Para ello nos gustaría organizar pequeñas reuniones cada poco tiempo (1-3 meses).

El objetivo es hacer reuniones informales. Con una duración de una tarde. En un horario que cualquiera pueda acudir después del trabajo, sin tener que pedir vacaciones. Algo que no tenga que ser excesivamente planificado. Con dos o tres de charlas por tarde.

En definitiva, nos gustaría rescatar la filosofía y estilo de las FIST (<http://www.fistconference.org> - web ya no disponible). Un gran ejemplo y modelo para todos los que tuvimos el honor de poder asistir, gracias al gran esfuerzo de Vicente Aceituno (organizador de la FIST), por el que tanto pudimos aprender.

Dentro de este apartado, quisiéramos incluir un espacio de concienciación y formación para desarrolladores (*"Hacking para no hackers"*). Forman parte importante de este "barco" y establecer el nexo que nos permita "entendernos" es una labor necesaria de emprender. Serán pequeñas introducciones al ámbito de la seguridad, conceptos, "buenas prácticas", etc. que puedan servir de base para adentrarse en éste campo.

Creación y compartición de herramientas

Creación de herramientas y ayuda para existentes

Las herramientas de seguridad nos ayudan en nuestro trabajo diario y muchas veces nos puede resultar útil las nuestra propias.

Esto puede no ser fácil, por esto, **si tienes una idea** de una herramienta, pero no sabes como llevarla a cabo, gente con más experiencia en **creación, compartición y publicación** de herramientas, puede echarle una mano.

Si tienes una herramienta propia y te has atascado en algún punto, puede que contándole el problema a otras personas, encontremos entre todos una solución.

Compartición de herramientas

Si tienes una herramienta y te gustaria buscar gente que colaborar contigo, darla a conocer y explicar en qué podría ayudarte puede ser una buena idea.

Talleres

Muchas veces, la mejor forma de aprender es de forma práctica. Creemos que sería muy interesante poder hacer talleres de todo tipo con los que poder aprender practicando.

Del mismo modo, cualquiera que tenga algo interesante que contar y le apetezca hacerlo, aquí tendrá su espacio para poder compartirlo

Formación y certificaciones

La formación es uno de los pilares para la promoción de la carrera profesional.

Varios de los miembros que conforman OWASP Madrid tienen un gran número de certificaciones de seguridad y gran experiencia como formadores.

Entre todos (integrante de OWASP Madrid y otros profesionales del sector), trataremos de ayudar a quienes se encuentran algo perdidos y confusos en el mundo de las certificaciones y formación en seguridad.

Wiki Pentesting Web

Existen numerosos sitios donde se realizan recopilaciones de recursos, referencias, enlaces, etc. éste no es el objetivo. El criterio de ésta iniciativa es confeccionar una lista muy escueta y breve de enlaces y/o comandos que vayan directo al grano cuando se persiga una técnica de ataque ya conocida.
